
5 Pièces

105 m²

Réf. 1938 CD

799 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Découvrez  cette  charmante  maison  au  cœur  du  Capitou,  offrant  un

cadre de vie idéal et un emplacement exceptionnel !Avec une superficie

de 105 m2, complétée par un garage spacieux de 30 m2, cette maison

vous  séduira  par  ses  beaux  volumes  et  sa  luminosité.  Elle  comprend

trois  chambres  confortables  et  deux  salles  de  bain,  parfaites  pour

accueillir  une  famille  ou  pour  recevoir  des  amis  dans  un  espace

convivial  et  chaleureux.Vous  profiterez  d'un  jardin  de  110  m2,

agrémenté  d'une  petite  piscine  pour  se  détendre  en  toute  tranquillité,

ainsi qu'un espace extérieur au calme. Située en plein centre, ...

Discover  this  charming  house  in  the  heart  of  Capitou,  offering  an  ideal  living

environment  and  an  exceptional  location!With  a  surface  area  of  105  m²,

complemented by a spacious 30 m² garage, this house will  captivate you with its

generous volumes and brightness. It includes three comfortable bedrooms and two

bathrooms,  perfect  for  welcoming  a  family  or  hosting  friends  in  a  convivial  and

warm space.You will enjoy a 110 m² garden, featuring a small pool for relaxing in

complete tranquility, as well as a peaceful outdoor area. Located in the center, this

house allows you to enjoy all amenities ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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